

Communiqué de presse
Saint-Mandé, le 11 juillet 2022

Jérôme Letu-Montois, nommé Directeur des événements TOP LOGISTICS EUROPE et TOP TRANSPORT EUROPE

Le spécialiste des rencontres d'affaires BtoB DG Consultants, filiale du Groupe Comexposium - leader européen des salons et des événements - annonce la nomination de Jérôme Letu-Montois au poste de Directeur Évènements. Il pilotera aux côtés de Sophie Guérin, Directrice Générale de DG Consultants, les événements TOP LOGISTICS EUROPE et TOP TRANSPORT EUROPE, dont ce dernier fête cette année ses 30 ans.

A 54 ans, Jérôme Letu-Montois bénéficie de près de 30 ans d'expérience dans les salons et rendez-vous d'affaires. Diplômé de l'ISCOM, Jérôme Letu-Montois débute sa carrière en 1995 en tant de Responsable Commercial puis Chef de Marché des salons Equimag et Technomag. De 2001 à 2012, il occupe au sein du Groupe Comexposium les postes de Directeur Commercial des salons Expobois, IPA, Emballage et des événements E-commerce et E-marketing, puis dirige ensuite le pôle e-business de l'organisateur d'événements de 2012 à 2016. De 2016 à 2019, il poursuit sa carrière au sein des Echos Solutions et GL Events, où il a notamment lancé le premier salon du handicap et des achats responsables (Inclusiv'day) et Measurement World. Il a enfin été le fondateur et Directeur Général de Mind Exhibitions de 2019 à nos jours, l'entité organisatrice de l'événement Connect In Pharma, avant de rejoindre à nouveau Comexposium pour prendre la direction des événements TOP LOGISTICS EUROPE, dont la première édition vient de s'achever, et TOP TRANSPORT EUROPE, qui aura lieu les 12 et 13 octobre à Marseille.

« Je suis très heureux de revenir au sein de Comexposium. J'avais pris la décision il y a 7 ans, après près de 20 ans dans le Groupe, de tenter de nouvelles aventures et notamment celle de l'entrepreneuriat dans le secteur événementiel. Fort de cette expérience très enrichissante, je suis ravi de rejoindre à nouveau les équipes DG Consultants et de retrouver les événements 1to1 qui sont des formats que j'affectionne particulièrement » déclare Jérôme Letu-Montois.

A propos de Comexposium

Comexposium est l'un des leaders mondiaux d'organisation d'événements professionnels et grand public, organisant des événements B2B et B2BC dans le monde entier et couvrant de nombreux secteurs d'activité comme l'agriculture, la construction, la mode, le retail, la santé, les loisirs, l'immobilier, l'agroalimentaire, la sécurité, l'éducation, le tourisme et les comités d'entreprise. Présent dans plus de 30 pays, Comexposium accueille annuellement plus de 3,5 millions de visiteurs et 48 000 exposants. Avec un siège basé en France, Comexposium dispose d'un réseau commercial et de collaborateurs présents dans 20 pays.

Plus d'informations : www.comexposium.com

Contact presse :

Julien Eloy, Agence WEPA
T. 06 63 01 13 76 - M. julien.elay@agencewepa.com

Jérôme Letu-Montois, Jérôme Letu-Montois, appointed Events Director of TOP LOGISTICS EUROPE and TOP TRANSPORT EUROPE

DG Consultants, a subsidiary of the Comexposium Group - the European leader in trade fairs and events - has announced the appointment of Jérôme Letu-Montois as Events Director. Alongside Sophie Guérin, Managing Director of DG Consultants, he will be managing the TOP LOGISTICS EUROPE and TOP TRANSPORT EUROPE events, the latter celebrating its 30th anniversary this year.

At 54, Jérôme Letu-Montois has nearly 30 years of experience in trade fairs and business meetings. Graduate from ISCOM, Jérôme Letu-Montois began his career in 1995 as Sales Manager then Market Manager for the Equipmag and Technomag trade shows. From 2001 to 2012, he held the positions of Sales Director for Expobois, IPA and Emballage trade events as well as E-commerce and E-marketing events within the Comexposium Group. Between 2012 and 2016, he moved onto leading the e-business division of the group. From 2016 to 2019, he continued his career at Echos Solutions and GL Events, where he launched the first disability and sustainable purchasing exhibition (Inclusiv'day) and Measurement World. Finally, was the Founder and Managing Director of Mind Exhibition in 2019, the organising entity of the Connect In Pharma event. He recently joined Comexposium again to manage the TOP LOGISTICS EUROPE events, the first edition of which has just ended, and TOP TRANSPORT EUROPE, which will take place on 12 and 13 October in Marseille.

« I am delighted to be back at Comexposium. 7 years ago and after nearly 20 years as part of the Group, I decided to move forward and try new ventures, including entrepreneurship in the events sector. This experience taught me a lot and I am very happy to join the DG Consultants team again and return to 1to1 events, a format that I particularly enjoy », stated Jérôme Letu-Montois.

About Comexposium

Comexposium is one of the world's leading organisers of business and consumer events, organising B2B and B2BC events worldwide and covering a wide range of sectors such as agriculture, construction, fashion, retail, health, leisure, real estate, food and drink, security, education, tourism and works councils. Present in over 30 countries, Comexposium welcomes over 3.5 million visitors and 48,000 exhibitors each year. Headquartered in France, Comexposium has a sales network and employees in 20 countries.

More info : www.comexposium.com

Press contact :

Julien Eloy, Agence WEPA
T. 06 63 01 13 76 - M. julien.elay@agencewepa.com